

# Muestras detenidas en Aduana

Actualmente muchas empresas o particulares, afrontan el problema de no poder contar con las muestras enviadas desde el exterior, debido a que estas muestras, han quedado detenidas en aduana ya sea en Aduana de Ezeiza o en Aduana de Buenos Aires en Correo Argentino Internacional. Incluso la Aduana exige en la mayoría de los casos la inscripción como importador o exportador para hacer el despacho correspondiente y proceder a obtener dichas muestras.

Si a Ud. le han enviado muestras desde el exterior vía aérea, por courier o encomienda, y esta afrontando este problema ya que incluso puede ser que no este inscripto como importador, podemos brindarle la solución a esta problemática.

**Dafama Customs S.R.L.** se encuentra inscripta ante la aduana de Argentina como importador y exportador, podemos brindarle el asesoramiento operativo para poder realizar el despacho de sus mercaderías o muestras detenidas en aduana, ya sea en Aduana de Ezeiza o en Aduana de Buenos Aires en Correo Argentino.